

# 鳩は汚く な 工 IJ 餇 育 日

追及し、 鳩なんですけどね※カワラ 害を広島市に対して厳しく 後戦争を知らない若い世代 に大量に放ちました。 象徴である鳩を平和公園内 復興のアカシとして平和 1945年8月6日に原爆 広島人たちが鳩のフン公 数の鳩を秘密裏に殺処分 一落ちた広島市はその後の のが 猫 (ドバト)のことです。 鳥と言ってもハト= 《鳥の 餌 困った市は恐ろし やり がそれでも今現 餌やり問 題 の次に多 その 題  $\mathcal{O}$ 

なのでそういう助言は私の 耳には届きません!そこん 度もないしこれからもそう 6 たこともなければ鳩の Ł とこ夜露死苦~ッ! んでね鳩を触って「菌が怖 より私の方がよほど不潔な き込み調査をしたところ飼 字》 」なんて思ったことは一 私は公言してますけど鳩 つてどんな人だろうと聞 知りたいしまず鳩を嫌 も知らない人たちで なんてこった!前か  $\Rightarrow$ 

た走る時代なので鳩の餌や 私は62年の今生において  $\mathcal{O}$ n 今はネット情報ばかりが まだ20~ 害鳥扱いする偉い人たち 虐待も後を絶ちません。 鳩 問題も峻烈で猫同様に鳩 対 まあ~そこは置いといて を飼ったことがないの 30羽ぐらいし

は鳩のフン公害問題は解

《まだ》広島市内で

ておらず「鳩は人間

の生

じように《母乳》で育つかに馴れる理由は哺乳類と同 傷鳩を見ていても人に対 らだと思いますがうちの負 馴れる鳥です。 ことも なか賢い鳥であることは 歴史があるように人によく ら人に飼われていたという て正しく個体識別できなか 鳩には6千年以上も昔か ない ブログを読んでる方 言えま せ 私は鳩が んが んせめ 間 7 り、

カラスに狙われ巣から落ち れ生後10日ぐらいのとき はうちの近所の牛舎で生ま て大ケガをしたためうちに 工 リー 飼育日記…エ リー



の卵は2 ど鳩と言われなければ気づ と同様に速い ました。 内に落ちていたから少し からじゅうぶん成長してお かないかな。 れていたので軽く洗い流 小さッ!と思いましたが鳩 て私は片手に乗る大きさで の写真です。 来た子です。 成長スピードは他 キレイになったけ cm × 3 cm のです。 この写真を見 族護され ぐらい 世の舎鳥 汚 いので ました。 たつもりです。 ばなり

鳥の喉だと思えるモノを考 を作り出 タンパクのピジョンミル して育つので私の任務は クチバシを差し入れて摂取 ミルクを親鳥のクチの中に ら分泌される高タンパクな ~ここじゃ~言えません たいので (売れんけど) まぁ えること!いつか商品化 クと呼ばれ親鳥のソノウか ンパクなミルクを作り出 (笑) 私的には最高級の高タ 鳩の雛鳥はピジョンミル すことと同時に親 ク 高

生後13日目。 うちに来て3日後のエリ そろそろ私 乳食を考え

> リジナル離乳食を考え着き 〜ここじゃ〜言えませんが ンパクな離乳食を作 (笑) 私的には最高級 いつか商品化した ま せ ん 中谷作 り出 の高 まあ

べ始めて10日目。どこか谷作オリジナル離乳食を食エリー生後22日目=中 した。 とっては私の手の中が親 洗われるハメになって たエリー 込んで食べるから食べ終え 込まれた離乳食を頭から突っ なりました。 ら見ても鳩、 頭に(笑)食後は必ず頭か クチの中。 はいつもドロド 満タンに詰 ご立派な鳩に ただエリーに ま 口 め鳥

静かに隠れて過ごし私の声ないときは身を守るために ちじるしく日に日に大きく がすると出て いたミルクや餌にはまっ なっていきましたが床に ないぞ!と。私の姿が見え く興味を示さず、 《手》からしか何も摂取 その後も エリー 来て甘えるよ 親鳥 は成

でもない(笑)鳩が私の耳 私は眠たいがエリーはそうエリーも寝ます(笑)別の日、 上に乗って毛繕いしたり うになり、 いくて昼寝はい 私も 工 っち IJ がか 緒。  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 

ぞき込んだりです(笑)

たみ う小さな子猫がやって来ま ら公園横で倒れていたとい がこの暑さだっただけで倒 ましたが引き金となったの 月31日も呉のセンター で熱中症の処置はされて た。その子は呉のセンター た原因は重度の貧血だ うちには連日 な猫が来ています。 でうちに来たとき 熱中症 7 カュ か です。 5 を吸われたらそりや 小さな体なのにこんなに  $\mathcal{O}$ は になり

だけでかか 意識はなく呼吸をしている 逆に低 なり厳しい状態で 体温になってお ŋ

みましたが横たわったまま 近づけたらニャーと鳴きま ピ が えたり騒々しくなりました。 色めき立ちミルクをこしら 4 ように深めの段ボール箱を ており全館室温がコントロ かしこもエアコンが作動 て生き物がいるためどこも されているので寒くない うちは 時間が経過したとき顔を なかったのでキャリーに しましたが思う形のも しました。 鳴かれたので一気に ル袋で対応すること 廊 下も階段もすべ 何度も様子を

がこの子の場合倒れた原因 ん熱中症になりやすいです ) | ミのフンで赤くなって 貧血です。 日ごろの栄養不足と貧血 気温が高すぎるともちろ 粘膜が真っ白けっけ 首もとを見た 私の

ミの やりました。 生虫を ミの なるものか! リジャリ。 私は養生テー つぐらい動 もすぐには死なないし腹立 フン。 フンやら 駆除薬をつけて 体 てい 卵やらでジ を プで逃がして 触 て外部寄 0 たら 名な  $\mathcal{O}$ 7

た。 ない を引き取ってしまい 昏睡状態になりそのまま息 たのに普通に座っていま とグダー 終えてみるとそれまでずっ ビタミンも2粒飲みました。 クゴクと飲みその後無理 たのですが数時間後、 戻るキャリー 写真となりました。 美味しそうにミル チカラが及ばずかわ 量の強食を食べへム鉄 イケるじゃん!と思っ ッと横たわって の中を掃除 これが最後 ました。 クを 薬を 病院

4

いない国になります。

ノミ



貧血

原因はノミ!

j Þ

血.

えましょう! を撲滅させましょう!それ るノミ駆除薬は効きません ません!言っておきますが にはまずTNRをするとき ここらもちゃんと冷静に考 野良猫を愛するならば つける…これしかあ 産業獣医がつけて 効く》ノミ駆 1

牛

を 1 たときの姿で ない子

除していけば日本はノミの ミに効く駆除薬を買ってノ ミを完全に駆除すべきです。 残ります! 数%のノミは死なずに生き いものは効かない!野良猫 同じなら効きません。 薬でも成分が昔の駆除薬と 駆除効果 んながちゃんとノミを駆 餌やりさんはちゃんとノ で売 果があ っていても効かな 新しいノミ駆 知っている有 (は10 りません。 動 0 除 かの 4

ださい。 ご通信」 ンバー 載しております。 な しご は、 で検索してみてく 通 公式ペ 信  $\mathcal{O}$ バ 「みな -ジに掲 ツ ク

## AHOO! ネット募金 JAPAN

## つながる募金

▲ネットやスマホで当団体に募金できます

### NPO法人 猫みなし ,ご救措 www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊

〒731-0234

**私は中谷百里代表ブロ** 

たものです

広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2

TEL: 082-812-3745 FAX: 082-815-2711